

Article publié sur Le Républicain le 06/10/2021 :

Le Républicain
DE L'ESSONNE

Essonne : exposition sur le patrimoine durable à Etampes

Par **Teddy Vaury** - 6 octobre 2021 0

PARTAGER



Facebook



Twitter



Dans le cadre de la semaine européenne du développement durable à laquelle participe la Communauté d'agglomération de l'Etampois Sud-Essonne, l'hôtel Anne-de-Pisseleu accueille une exposition intitulée « Patrimoine durable, quand le développement durable se met au service du patrimoine ».

Ouverte jusqu'au vendredi 15 octobre prochain, l'exposition se décline en deux parties. Le public pourra découvrir d'une part le territoire de l'agglomération et ses 37 communes vues du ciel, pour rappeler que le patrimoine naturel est une part intégrale de l'Etampois.

Sont également présentée des œuvres réalisées par les enfants du centre social de la Croix-de-Vernailles et des enfants du centre de loisirs de Valnay, ainsi que des œuvres réalisées par les patients de l'EPS Barthélémy-Durand à l'occasion de la Journée mondiale de l'environnement du 1er juin dernier.

Ces dernières utilisent des matériaux recyclés et ont été créées par 10 services de l'établissement, 2 services enfants et 8 services adultes.

Le public pourra découvrir l'aventure UTOPIA où une ville en harmonie avec la nature a été imaginée, où les édifices et les transports se font dans un espace mi-nature mi-urbain.

D'autres œuvres aux noms évocateurs comme « Dame Nature », « La forêt en péril » ou « Le manège du soin » sont évocateurs et rappellent l'importance de l'art dans le parcours de soin des patients de l'EPS Barthélémy-Durand.

« *Un joli partenariat pour une belle cause que celle de sauver notre planète* », conclut le service patrimoine de l'agglomération.

- **Exposition à découvrir aux heures d'ouverture de l'office de tourisme intercommunal d'Etampes à l'hôtel Anne-de-Pisseleu.**